

Les journées « Si j'ai un frère » se sont déroulées avec succès aux mois de juillet et d'août



La Havane, 26 août (RHC).- Les journées « Si j'ai un frère » se sont déroulées avec succès aux mois de juillet et d'août dans tout Cuba.

Des milliers de personnes , notamment des jeunes ont pris part aux activités par lesquelles l'UJC, l'Union des Jeunes Communistes de Cuba de concert avec des ministères et des institutions cubaines ont fêté des façons les plus diverses, le 88e anniversaire du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro.

Yanser Fraga, vice-président de l'Association « Hermanos Saíz » dans la province de Guantánamo nous livre ses impressions sur l'une des rencontres organisées au sujet de la nouvelle chanson cubaine :

«Les 38èmes journées de la chanson politique à Guantánamo sont la rencontre la plus ancienne qu'organise l'association et elles existaient même avant la fondation de celle-ci. Ces journées ont inclus de nombreuses activités qui ont été centrées fondamentalement sur la chanson d'auteur plus que sur la chanson engagée en tant

que telle. Il y a eu plus plusieurs concerts de jeunes chanteurs et de musiciens qui ont pris part aux journées qui se sont déroulées dans la Maison du Jeune Créateur de Guantánamo et dans d'autres endroits de la ville. Le dernier jour, nous avons eu une activité qui a eu lieu pour la première fois : l'interprétation la plus longue de chansons. Les auteurs se succédaient les uns les autres pour interpréter leurs chansons et les offrir aux habitants de Guantánamo ».



Radio Habana Cuba